
Miss Vienna dreht Video am Stuhleck



(mas). Gut Ding braucht Weile – und in diesem Fall Schneelage. Deswegen hat Miss Vienna Beatrix Körmer aus der Inneren Stadt schon jetzt das Musikvideo für ihre Weihnachts-Single „Once a Year“, die am 5. November veröffentlicht werden soll, gedreht. „Es war wunderschön, am Stuhleck zu drehen und die Snow Lounge in ein Filmset zu verwandeln“, erzählt Körmer. Auch das Cover zur Single wurde in dem Winterwonderland fotografiert, und zwar von dem Medienkünstler und Fotografen Chaluk.